

**EL HORIZONTE**  
LA VERDAD COMO ES

# Sube 15% predial industrial en Apodaca

Resaltan endeudamiento prudente de Apodaca, al registrar un saldo de la deuda de \$153.8 millones de pesos, al cierre del año pasado



Apodaca representa el 4% del territorio de Nuevo León, y 50% de la reserva territorial municipal está sin utilizar

*El Horizonte* Por: Lourdes González

El crecimiento de los complejos habitacionales así como del **predial industrial** que el año pasado subió 15% apoyarán los ingresos propios del municipio de **Apodaca**, señaló **Fitch Ratings**.

La agencia financiera resaltó el fortalecimiento que han tenido los ingresos propios del municipio que se ubican en una proporción de 31.6% respecto a los ingresos totales, siendo un nivel por arriba de los demás municipios calificados por la valuadora.

También resaltó el endeudamiento prudente de Apodaca, al registrar un saldo de la deuda de \$153.8 millones de pesos, al cierre del año pasado.

Esos factores fueron tomados en cuenta para ratificar la calificación de Apodaca en “AA(mex)”; la perspectiva es estable.

Precisó que Apodaca representa el 4% del territorio de Nuevo León, y 50% de la reserva territorial municipal está sin utilizar.